



## LOS TRES PODERES

Juan López Miquel



**LEY DE INFONAVIT: NO ESTÁ EN RIESGO UN SOLO CENTAVO DE LOS TRABAJADORES, DICE RICARDO MONREAL; PAN: “LO QUE ESTÁ EN JUEGO SON 2 BILLONES DE PESOS”**

Aún en receso legislativo, resonancia por la iniciativa de reformas al Infonavit, que presentó a Cámara de Senadores -como Cámara de origen-, la Presidente, Claudia Sheinbaum Pardo, sube de tono, y obligó a que, desde Segob, reconvinieran al diputado Ricardo Monreal Ávila y ordenaron suspender preparativos de periodo extraordinario, para proceso legislativo a la Minuta.



Rosa Icela Rodríguez Velázquez, seguramente por indicaciones superiores, detuvo el proyecto en San Lázaro y, de un momento a otro, tuvo que dar marcha atrás en ello, el coordinador parlamentario del grupo mayor y presidente en Junta de Coordinación Política.



La encargada de la política interior en el país, sabía del asunto y sus formas ocultas.

Ayer, en el foro matinal de la titular del Poder Ejecutivo Federal, convocaron al director de la Institución que creó ese gran Presidente, Luis Echeverría Álvarez, para que explique a la nación, presuntos casos de corrupción con los fondos y créditos de Infonavit, en el que nuevamente, salieron a relucir nombres del ex priista, hoy senador de Morena, Alejandro Ismael Murat Hinojosa y el de otro ex senador y ex diputado federal del PRI, David Penchyna Grub.

El de Oaxaca, como gobernador de la entidad, entregó la plaza a Morena, por indicaciones de “ysq” y el hidalguense, en el sexenio peñista, fueron directores del organismo de vivienda.

Aunque la verdad, hay que decirlo en tiempo y forma, quien sabe cuál de ellos, presuntamente, fueron más corruptos en la Institución, si se compara que hoy, quien preside ese Instituto es Octavio Romero Oropeza, en el pasado reciente, fue director de Pemex, y, llevó a la quiebra a esa empresa, que fue orgullo del cardenismo en este país y patrimonio nacional.

Si conociera la vergüenza, el senador Murat Hinojosa, debe pedir licencia al escaño y ponerse a disposición de Fiscalía General de la República, de la Función Pública y de los entes que se involucren en las indagatorias de corrupción en su época como director del Infonavit.

Así como en el PAN, desde Palacio Nacional acusan y señalan a su actual dirigente, el ex diputado federal, Jorge Romero Herrera de ser virtual líder del Cártel Inmobiliario en CDMX, y se aferra al cargo, en el cual es impresentable, diría su padrino político, el senador Marko Antonio Cortés Mendoza, aquel ex priista y el priista hidalguense, deben esclarecer si ejercieron la dirección del Infonavit con transparencia en el ejercicio de los recursos, o con malos manejos.



Contexto en el que danza de millones de pesos, llama atención la reforma que envió Presidenta de la República, en la cual, la oposición, PAN-PRI-MC, exigen que no se ponga en riesgo, el ahorro de los trabajadores de toda su vida, en el Infonavit, los cuales, antier, declaró el diputado federal del PAN, Agustín Rodríguez Torres, ascienden a ¡2 billones 400 mil mdp.

Casi un tercio del Presupuesto de Egresos de la Federación para el próximo año.



Diputada coordinadora del PAN en San Lázaro, Noemí Berenice Luna Ayala, exige Parlamento Abierto, para la discusión, debate y análisis de la Minuta que turnó el Senado a Cámara de Diputados, y ofrece que la bancada, “estará firme en la defensa de los ahorros de los

trabajadores de México”.

“En Acción Nacional, siempre estaremos del lado de las y los mexicanos. No vamos a permitir que Morena y sus aliados, intenten apropiarse de los recursos que pertenecen a las y los trabajadores. Lo que está en juego, son 2 billones de pesos. Y esto representa un paso más hacia el autoritarismo que buscan imponer”, ofrece y acusa la representante popular, de Zacatecas.

Antier, explica, diputados y senadores del PAN en Comisión Permanente, presentaron Punto de Acuerdo para realizar Parlamento Abierto en tres etapas, en el cual, se garantice espacio de diálogo y transparencia, donde se escuchen todas las voces: desde los trabajadores, especialistas, académicos y organizaciones de la sociedad civil.



**Pondera que el Infonavit, representa uno de los pilares más importantes para el bienestar de los trabajadores mexicanos que, a través de este organismo, millones de personas lograron adquirir vivienda digna y mejorar su calidad de vida.**

**Cualquier intento de modificar su estructura o recursos, debe realizarse de manera transparente y participativa, resalta.**

**“El Parlamento Abierto, es fundamental para evitar que Morena y sus aliados, impongan decisiones unilaterales que afecten a millones de familias. En el PAN, no solo defendemos derechos de los trabajadores, sino también la democracia y rendición de cuentas”.**

**En el mismo asunto, el paisano de la diputada panista, Ricardo Monreal Ávila, descartó que el gobierno federal quiera apropiarse de aquellos recursos que ahorran los trabajadores en el Infonavit, y reitera que posponen el debate en el tema, que tenían programado para aprobar Ley del Infonavit y Ley Reglamentaria del 123 en nuestra Ley de leyes.**

**Adelanta que en las comisiones de Trabajo y Vivienda, revisarán el tema, y convocarán a los empresarios, sindicatos y todos aquellos sectores del país, con interés en esta reforma, como los órganos cúpula de los empresarios.**

**-“Lo que queremos es construir una ley que derrote a la corrupción y que derrote a las malas prácticas y queremos una ley que ayude a la población; que ayude a los derechohabientes y que ayude al desarrollo del país en la construcción de vivienda digna, adecuada, para los trabajadores mexicanos”, asegura el controversial diputado federal.**

**Y reitera que, por ello, posponen la discusión de esa Minuta en Cámara de Diputados.**



**Comisión de Vivienda, preside la diputada Maribel Martínez Ruiz, PT y comisión del Trabajo y Previsión Social, Maiella Martha Gabriela Gómez Maldonado, de Morena.**

**En este candente y puyante asunto para el gobierno federal, trabajadores y empresarios, así posiciona el diputado Ricardo Monreal Ávila:**

**-“No se preocupen los derechohabientes. Es obvio que hay una mala información, hay una desinformación. No está en riesgo un solo centavo de los derechohabientes y ahorradores en este sistema de Infonavit; está a salvo y está resguardado por la ley. Entonces, no se preocupen”.**

**-“Y antes de aprobarla, esta ley, vamos a escuchar a los sectores y vamos a reflexionarla bien”, ofrece.**

**Pondera que la Institución echeverrista, tiene ahorros suficientes como para poder desarrollar una prioridad del gobierno federal: construir 500 mil viviendas, el próximo año.**

**Insiste en que van a revisar el dictamen de la Minuta, para otorgar seguridad jurídica y estabilidad económica al Infonavit.**

**-“Y no se ponga en riesgo un solo cinco de los ahorradores”, añade.**

**72 horas después de su presencia nocturna en Palacio Nacional, a la que también acudió su enemigo político personal, el senador Adán Augusto López Hernández, el diputado Ricardo Monreal Ávila, reapareció ante los medios, pero no refirió ¡para nada!, al pleito que trae con el político de Tabasco.**

**Con molestias en la garganta, ronco en su voz, ya sin bravatas, se podría decir que las cámaras y grabadores de los representantes de los medios, tomaron una imagen del zacatecano, totalmente en disciplina, ya no en rebeldía.**



¡Vamos, pues!, Ricardo Monreal Ávila, se vio “apagado” en sus ánimos, durante la entrevista que ofreció.

Y los rumores, especulaciones, donde se menciona su nombre, ¡siguen!

¡Cuidado!

### EN EL CHACALEO

Casualidad o coincidencia, que en política no es, o cómo entender que, en el discurso de Ricardo Monreal Ávila, no desaparece -y ni desaparecerá, diría don Teofilito-, referencias a su clásico de cabecera... Nada más recordar al diputado federal la máxima: el que a dos años sirve... No creemos que sea necesario decir al político de Zacatecas, decir a quién debe discreción, lealtad, confianza y respeto, además de institucionalidad y disciplina, mucha disciplina... ¿O sí?... Aún puya en Palacio Nacional, manera en que, luego de la clausura del periodo ordinario de sesiones, madrugada del jueves pasado, el actual coordinador parlamentario de Morena en San Lázaro, subió a tribuna y arengó a sus correligionarios, sarcástico, retador, a terminar

trillado, mediático coro: “es un honor...”...

¡Cuidado!... En el municipio donde inició su trayectoria en política, la maestra Delfina Gómez Álvarez, anunció nuevos proyectos de infraestructura, educación, bienestar y empleo para Texcoco...



Acudió a la toma de protesta de Nazario Gutiérrez Martínez, como presidente municipal y dejó en claro que, desde la gubernatura, ofrece respaldo al progreso de su natal Texcoco... Observó al nuevo alcalde lleve a cabo mesas de coordinación para construir la paz, cual manera de prevenir y



disminuir violencia y delincuencia en el Estado de México, como el operativo Enjambre, y con ello, el combate a esos flagelos, además de la corrupción, y con ello, responder al gobierno de Claudia Sheinbaum... ¡Que así sea!, porque en toda la entidad, esos flagelos, aterrorizan a los mexiquenses, a cualquier hora del día o de la noche, en el transporte público, calles, comercios, negocios... A través de Punto de Acuerdo, diputados del PRI, Fuensanta Guerrero Esquivel y Miguel Alonso Reyes, exhortan a la secretaria de la Defensa Nacional y Guardia Nacional, implementen operativos especiales en carreteras del país, durante la temporada de fin de año... El propósito, ofrecer protección a nuestros paisanos que retornan al país, para celebrar las fiestas de fin de año, con sus familias, y los regalos, bienes y recursos económicos que traen para sus seres queridos, no estén en riesgo ante la violencia y delincuencia... El diputado del PT, Emilio Manzanilla Téllez, presentó iniciativa de reforma al artículo 19 en Ley de leyes, para que el delito de robo en el transporte público, se incluya en el catálogo de ilícitos que ameritan prisión preventiva oficiosa... Como cada temporada de fin de año lo hace, el Consejo Nacional de Prevención Contra Incendio y la Asociación Mexicana de Rociadores Automáticos Contra Incendios, exhortan a la población, extreme precauciones y seguir algunas recomendaciones para evitar accidentes en fiestas decembrinas... Revisión de un especialista, a las instalaciones eléctricas de la casa; comprar series de luces navideñas, en un comercio seguro, con certificado de seguridad, NOM; si se adorna un árbol navideño, que sea natural, no esté seco, siempre fresco y no colocarlo cerca de chimeneas o fuentes de calor; mantener extensiones eléctricas, lejos del suministro de agua del árbol y de las mascotas; que estén en buen estado, enchufes y cables; apagar luces y adornos navideños, en árbol y casa, antes de dormir o salir, entre otras, recomendaciones de la Conapci y Amrac... ¡Que así sea!... Violencia y delincuencia, contra el equipo de seguridad que acompaña al secretario de Seguridad, Omar García Harfuch, durante su labor en Sinaloa... El funcionario, reaccionó virulento... ¡Cuidado!... Con el



governador Rubén Rocha Moya, no hay garantías de que la estrategia en materia de seguridad pública, sea exitosa, al menos en esa entidad... Seguramente en Palacio Nacional y en la secretaría de Seguridad, esperan que pase algo más grave, para que lo despidan... ¡a patadas!... ¡Caramba!... Nuestro Correo: [juanlopez23@hotmail.com](mailto:juanlopez23@hotmail.com)... [juanlopezmiguel59@gmail.com](mailto:juanlopezmiguel59@gmail.com)... Nuestro Sitio: <https://los3poderes.com/>... Medios Alternos: YouTube: [juanlopezmiguel59](https://www.youtube.com/channel/UCj...)... Instagram: [juan3poderes](https://www.instagram.com/juan3poderes)... X: [@JuanLopezMiguel](https://twitter.com/JuanLopezMiguel)...